

Satgas TMMD Kodim 0318/Natuna Beri Penyuluhan Bela Negara Bagi Pelajar dan Mahasiswa

Natuna - NATUNA.INDONESIASATU.ID

Sep 29, 2023 - 12:55



NATUNA – Sejak dibuka secara resmi TMMD ke-118 Kodim 0318/Natuna pada tanggal 20 September 2023 yang lalu oleh Bupati Natuna Wan Siswandi, S.Sos, M.Si, berbagai kegiatan yang merupakan sasaran pelaksanaan TMMD terus digencarkan, baik sasaran fisik maupun non fisik.

Salah satu kegiatan sasaran non fisik TMMD ke 118 kodim 0318/Natuna adalah memberikan penyuluhan bela negara kepada Warga Masyarakat, Mahasiswa, dan Pelajar yang nantinya akan menjadi penerus Bangsa Indonesia.

Kegiatan penyuluhan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara tersebut bertujuan untuk menambah pemahaman sehingga diharapkan mampu menumbuhkan semangat dan jiwa Nasionalisme, guna menghidupkan rasa cinta tanah air dan mempererat Kebhineka Tunggal Ika sejak dini, demi menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Kegiatan penyuluhan bela Negara yang dihadiri oleh Mahasiswa dan para pelajar SMKN 1 Bunguran Timur Laut, serta undangan lainnya itu, digelar di SMKN 1 Bunguran Timur Laut, Kepulauan Riau, pada Jum'at, 29 September 2023.

Para peserta yang hadir tampak antusias mengikuti penyuluhan yang disampaikan oleh Mayor Inf Janner Aruan yang sekaligus merupakan Wadan Satgas TMMD ke-118 Kodim 0318/Natuna.

Dalam penyampaian Mayor Inf Janner Aruan mengatakan bahwa bela negara merupakan hak dan kewajiban setiap warga negara seperti yang tercantum dalam pasal 30 ayat 1 UUD 1945 yang berbunyi 'Tiap-tiap Warga Negara Berhak dan Wajib Ikut Serta Dalam Upaya Pembelaan Negara'.

"Bela negara adalah sikap dan perilaku warga negara yang dijiwai oleh kecintaannya kepada NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 dalam menjalin kelangsungan hidup bangsa dan negara seutuhnya," tambahnya.

Mayor Janner juga mengatakan salah satu contoh lainnya dalam bela negara yang dapat dilakukan oleh masyarakat antara lain dengan melestarikan budaya bangsa, belajar dengan rajin bagi para pelajar, taat akan hukum dan aturan negara serta mencintai produk dalam negeri.

Kepala sekolah SMKN 1 Bunguran Timur Laut Mulianda, S.Pd, menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Satgas Kodim 0318 Natuna atas terlaksananya kegiatan yang sangat bermanfaat bagi para siswa khususnya SMKN 1 Bunguran Timur Laut, sebagai bekal masa depan anak bangsa dalam meraih mimpi dan cita-citanya.

"Terima Kasih kepada Bapak TNI yang jauh-jauh datang ke sekolah kami untuk memberikan bekal yang sangat bermanfaat bagi anak-anak. Kepada Semua yang hadir, Ibu berharap dapat mengikuti kegiatan ini dengan baik tentunya, sehingga memberikan manfaat yang baik bagi kita semua. Melalui kegiatan ini kita diajarkan disiplin, semangat, dan cinta Tanah Air. Semoga ilmu yang diterima ini dapat direalisasikan dalam kehidupan sehari-hari," pesan Mulianda.